Norvėge

Dons de la Croix-Rouge de Norvège pour les enfants espagnols et pour l'œuvre de secours en Espagne.

Par lettre en date du 31 mars, la Croix-Rouge de Norvège a informé le Comité international qu'elle disposait de 12.000 couronnes (environ 12.600,— francs suisses) pour acheter des denrées destinées aux enfants espagnols; à la même date, elle lui a remis un chèque de 3.116,88 francs « pour l'œuvre admirable accomplie par le Comité international de la Croix-Rouge en Espagne ».

Pologne

Secours au Chili.

Par lettre en date du 24 mars, la Croix-Rouge polonaise a communiqué au Comité international qu'en réponse à l'appel de la Croix-Rouge qu'il lui avait adressé conjointement avec la Ligue, elle avait envoyé à la Croix-Rouge chilienne la somme de 1.000,— zlotys (600,— francs suisses environ) pour l'action de secours entreprise en faveur des victimes du récent tremblement de terre.